

# Voyages dans l'Orient et l'Occident chrétiens

[Imprimer](#)

[Imprimer](#)

Taipei

Les voyages d'étude, de travail ou de prédication, qui ont amené certains membres de la communauté à visiter des réalités ecclésiale d'Europe et en dehors, ont aussi constitué de précieuses occasions de formation et de rencontre. À mi-novembre, fr. Luciano s'est rendu à Cracovie pour tenir un cours de spiritualité biblique. Fr. Matteo a séjourné quinze jours à Taipei (Taiwan), où il a participé à un colloque consacré à la sinologie italienne; il y a aussi été accueilli pour quelques jours dans un monastère bouddhiste zen.

---

Fr. Adalberto et fr. Norberto se sont rendus à Vienne, pour admirer les fresques de la nouvelle cathédrale orthodoxe russe, qu'a fait réaliser l'évêque + Hilarion Alfeyev. Fr. Vincenzo a passé deux semaines dans notre fraternité de Jérusalem; et à la fin de janvier il a accompagné le métropolite + Emilianos en Grèce, où il a été l'hôte du monastère de Petraki (Athènes) et a pris part aux obsèques de l'archevêque d'Athènes + Christodoulos. Deux semaines plus tard, fr. Lino représentait notre communauté aux funérailles du métropolite + Emilianos lui-même. Sr Laure, pour perfectionner ses connaissances d'anglais, a séjourné un mois en Irlande, auprès de l'abbaye de Glencairn, d'où elle a rendu visite également à la communauté cistercienne de Mount Malory et à l'abbaye de Glenstal. Sr Sylvie, sr Lorenza et sr Chiara ont participé à la rencontre annuelle du Département de recherches communautaires de la Fédération protestante de France, à l'abbaye d'Hautecombe, sur le thème « Le vécu œcuménique de nos communautés ». À mi-avril enfin, fr. Raffele et fr. Luigi ont fait un bref voyage en Grèce, pour raviver les contacts avec les monastères et les réalité ecclésiales qui nous sont proches: les monastères de Météores, de Petra, de Karditsa, de Petraki, de Megara et les diocèses de Chalkida, du Pirée et d'Aigion, où ils se sont rendus sur la tombe de notre cher + Emilianos.